

Nachruf

Im Alter von 83 Jahren verstarb am 8. November 2012

Pfarrer i. R. Josef Schweder

Ehrenbürger der Gemeinde Schöntal

in seinem Altersruhesitz in Bad Mergentheim.

Am 28. Februar 1929 in Mährisch Ostrau geboren, wurde er nach dem Studium in Tübingen 1956 zum Priester geweiht. 1962 wurde er als Pfarrer in der Klosterkirche in Schöntal eingesetzt. Er war in seinen insgesamt 37 Jahren Pfarrer von Schöntal, Berlichingen, Neusaß sowie einiger Nachbargemeinden und Pfarrverweser in Bieringen und Westernhausen. In dieser Zeit begleitete er zusätzlich 15 Jahre das Amt des Dekans der katholischen Kirche in Hohenlohe.

In Schöntal hat er mit Nachdruck auf die Renovierung des gesamten Klosterareals und der Klosterkirche sowie der Wallfahrtskirche in Neusaß hingewirkt. Er hat die Einrichtung des Bildungshauses und die Gründung der Sozialstation im Jagsttal mitgetragen. In vielen anderen kirchlichen Bereichen übernahm er Verantwortung.

Mit seiner gewissenhaften, ruhigen und gelassenen Art, mit seiner reichen Erfahrung und seiner Herzlichkeit hat er sich hohe Achtung und Wertschätzung weit über die Gemeinde Schöntal hinaus erworben.

Sein positives Wirken würdigte die Gemeinde Schöntal 1999 mit der Verleihung der Ehrenbürgerwürde.

Wir gedenken seiner in Liebe und Verehrung und danken ihm für seine segensreiche Arbeit im Dienste der Gemeinde Schöntal.

Unser tiefes Mitgefühl gilt den trauernden Angehörigen.

Für die Gemeinde Schöntal

Patrizia Filz

Bürgermeisterin

Für die Ortschaften

Kloster Schöntal und Berlichingen

Mathias Hall

Ortsvorsteher

Claudia Dengel-Schippert

Ortsvorsteherin